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笑顔にあふれ 瞳輝く本城小！！

○中学校でも活躍を！ ～本城小の卒業生として誇りをもって！～

３月１４日（木）には、一足早く６年生の修了式を行いました。本城小での小学校生
活はどうだったでしょうか。振り返れば、あっという間の６年間だったのではないでし
ょうか。
４月からはいよいよ中学生となります。本城小の卒業生として、勉強に運動にぜひ活

躍してほしいと期待しています！

【６年修了式 校長式辞より】

とうとう６年生の皆さんは、明日が小学校での最後の１日となりますね。今日は、
修了式として、６年生全員に６年の学習内容をすべて終えた証として修了証書をお渡
ししました。明日の卒業式では、小学校の学ぶべきもの、すべて終えたことを認める、
卒業証書をお渡しします。そして、卒業にあたっての、はなむけの言葉は明日お話し
しますね。
今日は、これまでも何度かお話してきた「友だち」についての話をまた１つします。
ちょっと難しいかもしれませんが、頑張って聞いてください。
「親しき仲にも礼儀あり」ということわざがありますが、聞いたことがありますか。
このことわざの意味は、「親しい間柄でも、礼儀を守るようにしなくてはならない」と
いうものです。
どうして親しい間柄でも礼儀を守らなければならないかというと、親しさが過ぎて、
なれなれしくなると、けんかになってしまうことがあるからです。みなさんにも、学
校のお友だちだったら我慢するけれど、自分の兄弟だったらけんかになってしまうと
いうことがあるのではないですか。それは、兄弟の方が親しすぎて、なれなれしいか
らです。なれなれしいと我慢することが難しくなりますよね。
だからこそ、けんかにならないように、親しくても相手の人に対して礼儀正しく思

いやりの気持ちをもって接することが大事ですよ、と教えてくれていることわざです。
自動車をつくっているＨＯＮＤＡ（ホンダ）という会社の前の社長さん、本田宗一

郎さんは、世界的にも有名な方でした。本田さんは、人の名前を覚えるのが苦手だっ
たそうです。それで、パーティのときなどは、招待した人の名前を忘れて失礼をして
しまわないように、相手の人の服装の特徴と名前を手のひらにマジックで書いたそう
です。
その本田さんが、あるパーティで招待した外国人の方に、その人の名前を呼んであ

いさつをしました。するとその方は、名前を呼んであいさつしてくれたことにとても
感激しました。ところが、本田さんの手のひらにマジックで名前が書いてあるのが、
その人に見つかってしまいました。それで本田さんは理由を正直に答えたそうです。
すると、相手の方は、怒るどころか、自分の名前を覚えるのに本田さんがこんなに努
力をしていたということにさらに感激し、他のお客さんにそのことを紹介したのだそ
うです。
このお話を聞いて、どんなことを思ったのでしょうか。本田さんの中に気遣い、思

いやりの心があり、それが通じたからこそ、相手の方もここまで感激したのではない
でしょうか。
このように、友情とは努力して育てるものだと校長先生は思います。
そして、親しき仲にも礼儀があることをわきまえることで、友情はさらに育ってい

くことになるのでしょう。
私たちは、友だちになると仲良くなる努力や相手への思いやりを忘れてしまうこと

があります。友情を大切に育てていくためにも、親しいからこその思いやりや努力を
もう一度見直してみたいものですね。
それでは、明日の卒業式、皆さんと共に素晴らしい式にしましょう。



○卒業生を代表して６名の６年生に聞いてみました！
Q「将来の夢」について・・・～６年生全員の夢が叶いますように！！～

さん

「サッカー選手」
１年生から習っているので、将来まで続けたいと思っているから。

さん

「映画監督」
映画監督になって、大迫力の映画をつくってみんなを楽しませることです。

さん

「サッカー選手」
ぼくは、たくさん点をとるプロサッカー選手になりたいです。そして、
ワールドカップに出て優勝したいです。

さん

「お医者さん」
みんなから信頼されて、沢山の人を笑顔にするお医者さんになりたい。

さん
「コックさん」
私の将来の夢は、コックさんになることです。理由は、お客さんに美味
しいと言われるような料理をつくりたいからです。

さん

「小説家」
小説家になって、読書をとおして人の心を動かす小説を書きたいです。

○お知らせ
◇卒業式在校生送別の歌指揮：５年 さん

◇運動能力証 ～おめでとう！！～
５年： さん、 さん、 さん、 さん、 さん

さん、 さん
６年： さん、 さん、 さん、 さん、 さん

さん

◇今の時代にあったＰＴＡ活動を目指し、これまでの活動内容を改める予定ですのでご
承知おきください。令和６年度第１回ＰＴＡ総会で提案いたします。

○ PTA愛校作業（年４回） ：年２回（５月、６月）にします。
○ PTAバレーボール ：部員不足により活動を停止（休止）し、大会にも参加
○ベルマーク運動 しません。
○ PTA広報紙（年２回） ：学校管理に移管します。

：本校開校１５０周年（令和８年度）を目途に継続して
いただきますが、発行回数、内容、作業方法等を検討
し活動しやすくします。


